

NWZ 10.01.13

AUS DER SCHULE

SPICKZETTEL



Die Erstklässler haben den Reflektor dargestellt. Foto: Silcherschule

auch die Zweitplatzierten gehen nicht leer aus. Mit der Aktion unterstützt der Reifenfachhandel die Sicherheit der Schulkinder und setzt sich für den richtigen Umgang im Straßenverkehr ein.

Silcherschule

Eislingen. Ampeln, Zebrastreifen, Verkehrsregeln – was Erwachsene als ganz normal empfinden, ist für frisch eingeschulte Kinder aufregend: Der Weg zur Schule. Da kommt ein Tag in der Jugendverkehrsschule wie gerufen. Das hat sich auch die Firma Reiff gedacht, als sie vor einigen Wochen insgesamt 25 000 Reflektoren an rund 50 Grundschulen in Baden-Württemberg verschickte, teilt die Firma mit. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Reutlingen machte mit der Aktion ABC-Schützen Verkehrssicherheit zum Unterrichtsthema in Grundschulen. Die Klassen konnten mit einem Foto der Schüler samt Reflektoren an einem Gewinnspiel teilnehmen. Es gingen zahlreiche und tolle Bilder bei dem Unternehmen ein, doch eine Schule beeindruckte mit einer ca. vier Meter großen Ausgabe des Reflektors. Dargestellt von den Klassen 1a, 1b und 1c der Eislinger Silcherschule auf dem Boden der Turnhalle. Mit so viel Einsatz gewannen die Erstklässler den ersten Preis, einen Verkehrssicherheitstag im Wert von 2000 Euro. Aber